

今年で19回目の開催となりました「はこだてカルチャーナイト2023」は9月22日をもってご出展いただきました皆様のお陰でご好評の内に無事終了することができました。

当日は、各出展者様のブース内容も充実していたことから、延べ13,378人ものたくさんの皆様にご来場をいただきました。今後ともはこだてカルチャーナイトへの参加を通じて、文化や魅力を再発見していただき、より関心を持っていただければ幸いです。

当日は、嬉しい限りではありますが、我々実行委員会の予想を遥かに超えるたくさんの皆様にご参加いただいたこともあり、スタンプラリーの景品が不足する事態が発生いたしました。スタンプを集め景品交換を楽しみにされていた皆様には、改めて心より深くお詫び申し上げます。また、シャトルバスの運行も時間以上に遅れ、計画的に地点を回ろうとしていた参加者の方々に大変ご迷惑をおかけしましたことに対しても、改めて心より深くお詫び申し上げます。

今年度のイベント運営を踏まえて、次年度以降更なるイベントの改善を目指し、より良いものにしていくよう一層の努力を重ねて参りますので、来年も是非ご参加いただけましたら幸いです。イベントにご参加いただきました皆様をはじめ、当企画に関わって下さいました多くの方々に心より感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。

はこだてカルチャーナイト実行委員会 実行委員長 岡村 賢